

## Bericht Muki-Turnen 2024 von Isabelle Du Bois

Nach einer kurzen Winterpause starteten wir anfangs Februar 2024 wieder mit dem Mukiturnen. Geturnt wurde jeweils am Donnerstagmorgen in der Tobelmühleturnhalle in Davos Platz. Dabei sind die Mukis wieder in verschiedene Themenwelten eingetaucht und haben mit viel Fantasie beispielsweise den Flughafen besucht, haben mit der Hexe Frida gekocht oder sind in die Unterwasserwelt abgetaucht. In den verschiedenen Lektionen wurde auf eine abwechslungsreiche Bewegung der Kinder wie auch der Erwachsenen geachtet und so gab es doch ab und an müde, aber zufriedene Gesichter nach einer Mukistunde. 😊

Auch in diesem Jahr haben wir wieder beim Coop Mukihit mitgeturnt, welcher kreative Ideen für die Lektionen lieferte und für die Kinder coole Gadgets bereithielt.

Den Mukiabschluss turnten wir diesmal in der Halle, da das Wetter für eine Aussenlektion leider nicht mitspielte. Das Turnen mit dem Fallschirm stand im Vordergrund und die Kinder durften nochmals ihre Lieblingsposten aus dem Mukijahr turnen.

Das neue Mukijahr startete nach den Sommerferien mit einer Gruppe von 13 Kindern. Mit Freude und grosser Motivation wurde mit der neuen Gruppe geturnt. Farbenfrohe Herbstlektionen standen auf dem Programm, eine gruselige Halloween-Lektion wurde geturnt und zum Jahresende wurde «guetzlet» und der Weihnachtsmann besucht.

